



Si difficile qu'on ne peut s'empêcher d'essayer!

Le 150^e anniversaire de la Confédération canadienne (Canada 150) offre aux Canadiens une occasion vraiment unique de prendre conscience de leur passé, de célébrer leurs réalisations et de créer un héritage pour l'avenir. C'est aussi l'occasion de réfléchir à ce que signifie le fait d'être canadien pour en approfondir le sens, et d'inspirer l'ouverture d'une nouvelle ère d'optimisme et de fierté dans tout le pays. Non seulement célébrerons-nous l'histoire du Nord et les nombreuses réalisations locales et nationales qui en témoignent, nous envisagerons le rôle du Nord canadien et de l'Arctique dans l'AVENIR du Canada tant au pays que sur la scène internationale. Que signifie le fait d'être canadien? Que signifie le fait d'être un Canadien du Nord? Que signifie le fait d'être membre des Premières Nations, d'être inuit ou métis? Les gens du Nord du Canada seront mis au défi d'imaginer ce que réserve l'avenir pour les 150 prochaines années, d'imaginer le rôle qu'ils joueront dans cette histoire et la contribution qu'ils apporteront à notre pays, afin de produire des changements concrets et un héritage durable pour les générations futures. Nous rendrons hommage aux Canadiens d'exception en mettant en valeur les personnes, les lieux, les réalisations et les événements, afin d'offrir un modèle aux dirigeants de demain. Les élèves participeront à l'initiative ELEVATE YOUR LIFE, qui leur permettra de laisser libre cours à leur imagination et de songer au rôle qu'ILS pourraient jouer dans les 150 prochaines années du Canada.

Nos Canadiens du Nord et leurs communautés auront l'occasion de célébrer ensemble comme jamais ils n'ont pu le faire, afin de mieux comprendre le Canada, les Canadiens et l'appartenance au pays.

Il est facile de participer à une grande fête quand on habite à St. John's, Moncton, Charlottetown, Halifax, Montréal, Ottawa, Winnipeg, Regina, Calgary ou Vancouver. Mais si vous habitez à Old Crow, Tuktoyaktuk, Cape Dorset, Kuujuaq ou Nain?

Ces gens pourront QUAND MÊME profiter d'un incroyable événement de Canada 150, parce que celui-ci viendra à eux... dans le cadre d'un spectacle aérien comme ils n'en ont jamais vu. Les organisateurs de notre Tournée aérienne de l'Arctique canadien 2017 croient que le spectacle aérien sèmera les germes d'un héritage qui se transmettra pendant des années. Spectacles avec « train sorti » dans la mesure du possible et spectacles avec « train rentré » ou en survol des communautés dans tous les autres cas. Peu importe le type de spectacle prévu, dans les semaines et les moins précédant les activités, nous travaillerons avec les éducateurs, les travailleurs sociaux et les dirigeants des communautés afin d'aider les élèves à exprimer leurs rêves, à déterminer comment les réaliser et à comprendre comment ils peuvent vraiment aider à définir ce que sera le Nord canadien dans les 150 prochaines années de la Confédération canadienne. Non seulement ce projet donnera-t-il aux gens du Nord l'occasion de s'amuser et de rêver, il leur permettra de partager ce plaisir et ces rêves avec le reste du Canada, et même avec le reste du monde grâce aux médias et à la technologie. Nous sommes fiers d'annoncer que nous avons obtenu la certification zéro carbone. Nous laisserons le Nord en meilleur état qu'à notre arrivée.

Suivez-nous sur notre site Web : www.canadianarcticaviationtour2017.com



Canadian Arctic Aviation Tour 2017



Cdn Arctic Aviation